

## 地域も学校も「花いっぱい」に！（5月24日）

5月23日（月）から、校内の「花いっぱい運動」がスタートしました。

学級の花壇に、クラスごと思い思いの方法で花を植えました。

今年度も、PTA「美化美化プロジェクト」で、学校花壇のお世話や草とりの活動をお願いしています。

昨年は、休日にお子様と一緒に学校に来て、親子一緒に花のお世話をしてくださるご家庭の様子が見られました。今年度も「植えておしまい」になることなく、子供たちが学級や委員会の活動を通して学校美化にかかわる姿を家庭と共に支えていきたいと考えています。



2年生は今日、「白樺花いっぱい運動」で、地域の方々と一緒に種まきを行いました。

白樺地域の方々が、種まきや植え付けの仕方、土のかぶせ方を丁寧に教えてくださいました。指の関節を使って穴をあけ、そっと土をかぶせると、「植え方が上手だね」とほめてもらって喜ぶ子供たちの様子が見られました。

「大きく花が咲いてほしいな」などと思いや願いをもち、地域の方々に関わりながら活動する子供たちの様子がすてきでした。10名以上の地域の方と共に活動し、「とってもスムーズに終わったね」と言われるくらい上手に種まきができたようです。

自分で花や野菜を育てる学習に、地域の方々との関わりや教えを役立てることで、そのすばらしさに気づき、「もっと聞きたい」「関わりたい」という思いをふくらませてほしいです。

